

Vorstellung des Radverkehrskonzeptes**Beratungsfolge:**

Datum	Gremium
31.05.2022	Ausschuss für Klimaschutz, Nachhaltigkeit und Mobilität

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss nimmt die Ausführungen der Verwaltung zur Kenntnis und beauftragt diese, auf Grundlage des vorliegenden Konzeptes die Planungen weiter voranzutreiben.

Begründung:

Die Stadt Gummersbach hat im letzten Jahr zusammen mit dem Planungsbüro VIA aus Köln ein Radverkehrskonzept für die erweiterte Innenstadt auf den Weg gebracht. Inzwischen liegt der Abschlussbericht sowie eine Karte und eine Liste mit Maßnahmenvorschlägen vor. Die Verwaltung wird über die Ergebnisse berichten und erläutern, wie auf Grundlage dieser Daten weiter verfahren werden kann. Die Ausschussmitglieder haben die Ergebnisse zur vertiefenden Vorbereitung bereits vorab zugeschickt bekommen.

Die Verwaltung nimmt Vorschläge und Anregungen gerne entgegen und bietet an, diese in Einzelterminen im Nachgang zum Ausschuss zu besprechen.